
CONSULTA DEGLI STUDENTI 20 MAGGIO 2024 - VERBALE N. 02/2024

ASSEMBLEA DEGLI STUDENTI

La Consulta degli Studenti di codesta Istituzione si riunisce alle ore 11.00 e alle ore 15.00
presso l’Aula Magna della sede dell’ISIA Roma Design in Piazza della Maddalena 53 per lo
svolgimento dell’Assemblea degli Studenti, come da convocazione PROT. N. 2482/A05
DELL’11/06/2024, per discutere il seguente ordine del giorno:

ORDINE DEL GIORNO

1. Presentazione del nuovo membro della Consulta degli Studenti;

2. Andamento didattico dell’anno accademico;

3. Domande;

4. Varie ed eventuali;

Come indicato anche in fase di convocazione, al fine di garantire la massima partecipazione
degli studenti l’Assemblea del 20 maggio è rivolta agli Studenti iscritti al corso di Diploma
Accademico di Primo livello in “Design” secondo la seguente suddivisione:

● ORE 11:00: 1A e 1B Triennio Diploma Accademico di Primo Livello in Design
● ORE 15:00: 2A, 2B e 3 Anno Triennio Diploma Accademico di Primo Livello in

Design

Per gli studenti iscritti al corso biennale di Secondo livello in Design Sistemico per la
Comunicazione e Design Sistemico per i Servizi e i Prodotti è stata predisposta una seconda
seduta in data 23 maggio 2024.

Partecipano:
Francesco Guidi
Federica Rocci

Svolge la funzione di segretario verbalizzante Francesco Guidi.

Alle ore 11.00 viene avviata l'Assemblea con gli studenti presenti come da registro allegato e
la vicepresidente Federica Rocci procede quindi alla discussione dell’ordine del giorno.

Odg 1 - Presentazione del nuovo membro della Consulta degli Studenti

Si procede con la presentazione del nuovo membro della Consulta: Francesco Guidi; e si
approfitta di questo momento per presentare il ruolo di tale organo all’interno dell'istituto e
spiegare l’importanza e l’utilità di questa rappresentanza agli studenti.
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Odg 2 - Andamento didattico dell’anno accademico

Con l’apertura dell’Odg 2, si richiedono agli studenti di discutere circa le problematiche
riscontrate durante questo A.A.

È stato rilevato che il calendario degli esami viene comunicato troppo tardi, causando disagi
agli studenti.

Il Prof. Ripiccini non fornisce disposizioni tempestive per il suo esame, causando un carico di
lavoro eccessivo agli studenti.

È emersa una criticità nella distribuzione dei corsi, soprattutto quelli teorici condensati tutti
nello stesso periodo. È necessaria una migliore organizzazione.

I prof. Curtis preclude la partecipazione all’appello della sessione estiva se non si sono
conseguiti gli esoneri durante i mesi precedenti.

Si sono riscontrate difficoltà nell'organizzazione del lavoro di gruppo con il Prof. Pietrosante.

È stato riportato che il Prof. Delrosso assegna troppo lavoro agli studenti e attua
atteggiamenti inopportuni all’ambiente universitario.

Si richiede che il calendario delle lezioni di recupero sia comunicato con anticipo.

Mancanza di chiarezza sulla validità delle presenze a revisione con il Prof. Fusaro nel corso di
design del prodotto del primo anno triennio, in quanto le sue revisioni sono state comunicate
come obbligatorie e non era stato riferito agli studenti che quelle ore sarebbero comunque
state recuperate in seguito.

Il corso del terzo anno di prodotto è considerato eccessivamente carico di lavoro, in
particolare i corsi del Prof. Crescenti, per quanto riconosciuti come valore aggiunto alla
formazione didattica, gravano sugli studenti sia in termini di richieste eccessive che in
termini di rapporti tra docente e studenti.
Il corso di comunicazione, invece, è stato alleggerito.

Proposte:

- Si propone di inviare tutte le comunicazioni sulla mail studentesca per evitare
confusione.

- Si propone di fare l'esonero prima delle vacanze di Natale e di organizzare revisioni
quinquennali nel primo semestre.

- Si propone di accorciare il corso del Prof. Romiti nel primo semestre.
- Si richiede maggiore elasticità nell'accesso e nell'utilizzo dei laboratori e dei materiali
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- Si propone di affiancare un tutor all’insegnamento del prof. Datti dati i numerosi
impegni istituzionali e la mole di lavoro richiesta.

Odg 3 - Domande

- Perchè non si può trovare un modo di fruire i materiali presenti nella biblioteca?

Odg 4 - Varie ed eventuali

Non si registrano interventi durante l’apertura di questo Odg.

In fede,

IL SEGRETARIO IL VICEPRESIDENTE

Francesco Guidi Federica Rocci

__________________________________ __________________________________
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